

## Sambut Hari Bhayangkara ke 77, Polri Revitalisasi 77 Situs Budaya dan Agama, 3 Diantaranya Berada di NTB

Syafruddin Adi - NTB.JARNAS.CO.ID

Jun 30, 2023 - 19:48



*Karo SDM Polda NTB Kombes Pol. Boro Windu Danandito SIK.,*

Lombok Barat NTB - Kapolda NTB didampingi segenap PJU Polda NTB mengikuti kegiatan Doa bersama Lintas Agama dan Revitalisasi situs Budaya / Agama yang diselenggarakan Mabes Polri secara zoom yang berlangsung di Pure Lingsar Kabupaten Lombok Barat yang menjadi salah satu Situs budaya /

Agama yang di lakukan Revitalisasi oleh Polda NTB dan Jajaran, (30/06/2023).

Acara bertajuk Doa bersama Lintas Agama yang dihadiri Kapolri dan Panglima TNI tersebut Dirangkaikan dengan Kegiatan Revitalisasi Situs Budaya / Agama dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara ke 77 yang diikuti seluruh Polda se Indonesia secara virtual (zoom).

Hadir Pada acara tersebut diantaranya Kapolda NTB, Bupati Lombok Barat, Ketua DPRD Kabupaten Lombok Barat, Kabid Humas Polda NTB, Direktur SDM Polda NTB, Kapolresta Mataram, Danramil Lingsar, Kapolsek Lingsar, Tokoh Lintas Agama Kecamatan Lingsar



Revitalisasi Situs Budaya / Agama yang dilakukan dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara ke 77, sebagai bentuk Merawat Kebhinekaan dalam Bingkai Persatuan dan Kesatuan Bangsa termasuk yang dilakukan Polda NTB.

Dalam rangka Hari Bhayangkara ke 77 tahun 2023, Polri melakukan Revitalisasi kepada 77 situs budaya / Agama yang ada di seluruh Nusantara, dan 3 diantaranya berada di Nusa Tenggara Barat (NTB).

Dalam pernyataannya Kapolda NTB Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto melalui Karo SDM Polda NTB Kombes Pol. Boro Windu Danandito SIK., usai zoom berlangsung mengatakan kegiatan yang baru saja diikuti tersebut salah satu rangkaian kegiatan menyambut Hari Bhayangkara ke 77.

Revitalisasi Situs Budaya dan Agama yang baru saja di bahas oleh Kapolri dan Panglima TNI yang disaksikan melalui virtual tersebut sebagai bentuk kepedulian Polri kepada tempat-tempat yang mempunyai nilai sejarah. Untuk memperkenalkan kembali kepada masyarakat baik lokal maupun luar negeri, Polri melakukan Revitalisasi terhadap 77 situs budaya/agama sehingga lokasi tersebut terlihat bersih dan mempunyai daya tarik untuk di kunjungi.

Dengan semakin banyak orang yang berkunjung ketempat tersebut diharapkan peningkatan ekonomi masyarakat sekitar akan dirasakan.

"Dengan banyak wisatawan yang datang ketempat ini (Pure Lingsar) misalnya, UKM disekitar lokasi ini dapat memanfaatkan untuk berjualan terutama produk lokal baik minuman dan makanan khas maupun karya seni lainnya,"jelasnya.

Untuk di wilayah NTB sendiri ada 3 Tempat Situs Budaya/Agama yang direvitalisasi Polda NTB yakni Islamic Center di kota Mataram, Pure Lingsar di Kecamatan Lingsar Kabupaten Lombok Barat dan Taman Narmada di Kecamatan Narmada Kabupaten Lombok Barat.

"Ketiga tempat ini selama program itu dikeluarkan Kapolri Polda NTB bersama Polres Jajaran melaksanakan revitalisasi dengan membersihkan lingkungan sekitar, memperbaharui bagian-bagian yang sudah rusak serta meningkatkan pengamanan guna memberikan pelayanan kepada wisatawan yang mengunjunginya,"jelas Karo SDM.

Untuk di NTB sendiri menurut Karo SDM, pihaknya tidak saja melakukan revitalisasi pada 3 lokasi ini saja, beberapa situs budaya dan agama yang ada di pulau Sumbawa dan Lombok juga diperhatikan dengan melakukan kegiatan bersih-bersih. Ini dilakukan oleh masing-masing Polres Jajaran Polda NTB.

"Kedepan kita berharap lokasi semacam ini akan menjadi salah satu lokasi yang dikunjungi wisatawan sehingga dapat meningkatkan ekonomi masyarakat setempat,"tutupnya.(Adb)